

---

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

## **FACHKRÄFTE AUS DEM AUSLAND**

28.07.2016

---

- **Fachkräftemangel wird zur Wachstumsbremse**
- **Wettbewerb um die besten Köpfe**
- **Freie Demokraten fordern mehr Aktivitäten der Landesregierung**

Anlässlich der Forderung der Vereinigung der hessischen Unternehmerverbände (VhU), mehr qualifizierte Fachkräfte aus dem Ausland für den hessischen Arbeitsmarkt zu gewinnen, erklärte Florian RENTSCH, Vorsitzender der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag: „Wir teilen die Auffassung der VhU. In vielen Bereichen – von der IT über Speditionen und Tourismus bis hin zum Gesundheitssektor – fehlen Fachkräfte. Gerade mittelständische Unternehmen haben immer mehr Probleme, Stellen mit qualifizierten Bewerbern zu besetzen. Das Fehlen von Fachkräften entwickelt sich zu einem echten Wachstumshindernis.“

Rentsch weiter:

„Unsere hessischen Unternehmen sind weltweit aktiv und stehen im internationalen Wettbewerb. Wir brauchen die besten Köpfe und müssen für qualifizierte ausländische Fachkräfte deutlich attraktiver werden. Genau deshalb wollen wir ein Einwanderungsgesetz, durch das die Zugangshürden für gut ausgebildete Fachkräfte aus Drittstaaten gesenkt werden. Es ist wenig logisch, dass sich beispielsweise ein brasiliensischer Bewerber mit internationalem Universitätsabschluss und guten Sprachkenntnissen mit allen möglichen Auflagen und ausländerrechtlichen Restriktionen herumschlagen muss, während gleichzeitig eine ungesteuerte Zuwanderung in Deutschland stattfindet.“

„Von der hessischen Landesregierung fordern wir deutlich mehr Aktivitäten, um gute qualifizierte Fachkräfte aus dem Ausland, insbesondere aus Drittstaaten für Hessen zu

---

gewinnen“, so Rentsch abschließend.

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag  
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden  
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: [presse-fdp@ltg.hessen.de](mailto:presse-fdp@ltg.hessen.de)